

## Kunker di Kecamatan Brang Rea, Kapolres Sumbawa Barat Lakukan Tatap Muka dan Berdialog Dengan Warga

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.NEWS.PAPER.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 19:34



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK.,berseta Ketua Bhayangkari cabang Sumbawa Barat Ny. Citra Harahap melakukan Kunjungan Kerja di Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat, Sabtu (12/08/2023).

Turut mendampingi Orang nomor satu di kepolisian dan Bhayangkari Kabupaten Sumbawa Barat segenap PJU polres Sumbawa Barat, segenap pengurus Cabang Bhayangkari Sumbawa Barat serta dihadiri oleh seluruh Anggota Fokopimcam Brang rea diantaranya Camat Brang Rea, Kapolsek Brang Rea, seluruh Kepala desa Se Kecamatan Brang Rea, para tokoh, serta segenap personel Polri dan Bhayangkari Polsek Brang Rea.

Dalam keterangannya, Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Ipda Eddy Soebandi S.Sos., menjelaskan Kunjungan Kerja yang dilakukan Kapolres dan ketua Bhayangkari tersebut dalam rangka silaturahmi dengan para pejabat pemerintah tingkat kecamatan Brang Rea.

Silaturahmi tersebut dirangkaikan dengan dialog dan tatap muka baik dengan para tokoh masyarakat maupun dengan personel Polsek serta pengurus dan anggota ranting Bhayangkari kecamatan Brang Rea.

"Pada kesempatan tersebut Kapolres sempat menyampaikan beberapa pesan terkait Harkamtibmas khususnya di kecamatan Brang Rea, begitu pula dengan Ketua Cabang Bhayangkari melakukan dialog dan tatap muka bersama pengurus ranting," jelas Eddy.

Kehadiran Kapolres Sumbawa Barat pada kunjungan tersebut diapresiasi oleh Camat Brang Rea serta segenap anggota Forkopimcam lainnya.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Sumbawa Barat mengajak para tokoh, para pejabat Kecamatan, masyarakat agar bersama-sama menjaga situasi Harkamtibmas di kecamatan Brang Rea. Begitu pula dengan Kapolsek Brang Rea diharapkan untuk selalu respon dengan setiap permasalahan masyarakat.

"Kami yakin melalui Bhabinkamtibmas yang ada di setiap Desa, segala informasi yang ingin disampaikan oleh masyarakat dapat dilakukan atau disampaikan melalui petugas di masing-masing Desa," jelasnya.

Menjelang Pemilu 2024 Kapolres Sumbawa Barat dalam kunjungan tersebut berharap agar sinergitas ditingkat kecamatan dapat lebih dioptimalkan dalam rangka memberikan keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kepada Personel Polsek Brang Rea, Kapolres menekankan dengan tegas agar menjaga netralitas dalam setiap menjalankan tugas, terutama menjelang pemilu. Polisi harus bisa jadi contoh untuk masyarakat, dan silahkan terus melakukan sesuatu yang bermanfaat untuk masyarakat," pungkasnya. (Adb)